

AYTRÉ

Des collégiens d'Albert-Camus ont nettoyé la plage de Roux

L'ensemble des classes de 6e du collège Albert-Camus de La Rochelle, soit 70 élèves et une dizaine d'enseignants, ont passé l'après-midi du jeudi 9 septembre dans le secteur de la plage de Roux, à Aytré, où ils ont collecté des déchets.

Cette sortie s'inscrit dans le cadre d'un projet d'établissement sur l'écologie, le développement durable et le zéro déchet. Celui-ci est interdisciplinaire et porté par les enseignants de toutes les matières. « Ça permet également de fédérer toutes les classes de 6e du collège », explique Carine Chovaux, enseignante de français.

Option zéro carbone

Cette dernière poursuit : « Nous avons aussi, dans ce projet, l'intention de terminer l'année par un séjour au centre sportif de Boyardville, sur Oléron. Nous y ferons de la voile et nous travaillerons encore sur des thèmes liés à l'écologie. Cette étape sur la plage de Roux n'est donc que le début. Ça vise aussi à ce que les élèves



La plage a été ratissée par les élèves du collège Albert-Camus, jeudi. ARNAUD BÉBIEN

apprennent à se connaître. »

Au collège Camus, les élèves de 6e, s'ils le souhaitent, peuvent s'inscrire à l'option zéro carbone. « Ils apprennent à travailler les thèmes liés à l'écologie, tels que le transport, le zéro déchet. Ceux-là ont donc l'écologie en fil conducteur, chaque jeudi tout au long de l'année scolaire », détaille Carine Chovaux.

Arnaud Bébien